
生徒会だより １月号 
最後の学期！残りの日々を大切に！！ 

   もうすぐ進級です 

 春の陽気が待ち遠しい今日この頃，いかがお過ごしでしょうか？３学期は

期間が短いのですが，まとめの学期となるので１・２学期の生活を振り返り，

悔いのない一年の締めくくりにしましょう。１年生は先輩になります。新入

生のお手本になれるように気を引き締めて３学期を過ごしましょう。 

 

入学説明会について 

今月２３日に入学説明会が行われました。６年生たちに，中学校生活につ

いて説明をしました。一日の流れや，生徒会（委員会）活動，部活動につい

て話すと，とても真剣に聞いてくれました。そのときに，６年生からこのよ

うな質問が出ました。 

 

Ｑ１ 阿見中学校で一番大事にしていることは何ですか。 

Ａ：それは仲間との絆です。学級や学年の友達，部活動の仲間との交流を大

切にしています。また，中学校は体育祭や秋輝祭（文化祭）などという

大きな行事を通して，団結を深めることができます。そうした様々な活

動や関わりを通して，仲間との絆を強くすることを大事にしています。 

 

Ｑ２ 中学校でもあいさつ運動はあるのですか。 

Ａ：もちろんあります。部活動がない日は生徒会本部の役員はもちろん，参

加したい人はいつでもあいさつ運動に参加できることになっています。

ぜひ入学したら一緒にやりましょう。 

 

Ｑ３ 友達はすぐできますか。 

Ａ：できます。入学してすぐ宿泊学習があるので，そこでいろいろな活動を

して仲良くなることができます。とても楽しいので安心してください。 

 

このような返答をしました。みなさんだったら，どのように答えますか。 

笑顔で楽しかったと話してくれた６年生もいて，私たちも充実感が得られま

した。 

  部活動，頑張ってます！ 

 どの部活も総体に向けてのラストスパートとなりました。冬の時期は練習

時間が少ないですが，どの部活動も気合いが入っています。 

総体まであと約５か月！ 

 委員会（学年中央委員）に聞きました！ 

・学年中央 1 年…くつのかかと調べを行っています。呼びかけにより，だい

ぶきちんとそろえてくつを入れてくれるようになりまし

た。今後も継続していきたいです。 

 

・学年中央 2 年…２分前着席を学年全体に呼びかけています。全員が守れる

ようになるまで，頑張りたいと思います。立志の集いに

向けて活動が始まりました。みんなで協力して良い集い

にしたいと思います。 

 

・学年中央 3年…授業態度の改善を呼びかけています。卒業までの残りの日々

を大切にし，１時間１時間の授業に全員が真剣に取り組む

ことができるよう，呼びかけていきたいと思います。 

 

１・２年生のみなさん，学校フォーラムのアンケートにご協力いただきあ

りがとうございました。これからの阿見中学校を考える大事なアンケートで

す。みなさんの貴重な意見を参考に計画を立てていきたいと思います。 



         


